
 

 

 

INTERROGAZIONE 
 

 

Premesso che 

 
Il 19 gennaio c.a. l’Assessore all’Istruzione Livia Caldesi comunicava mezzo stampa 
che, dopo un anno di soppressione, il Comune di Biella aveva deciso di ri-finanziare le 
compresenze per gli insegnanti delle Scuole dell’Infanzia in modo tale da permettere 
in tutte le strutture che ne necessitavano di preservare il servizio di pre e post scuola 

e le stesse compresenze; 
 

Rilevato che 

 

Tale comunicazione, accolta favorevolmente dagli scriventi, permetteva non 
solo il mantenimento del servizio di pre e post scuola ma anche le 
compresenze tra insegnanti garantendo una migliore e più efficace offerta 
formativa ed educativa;  
 

Considerato che 

 

Dal mese di gennaio, e nonostante l’approvazione del Bilancio Previsionale e di 
una Variazione allo stesso Bilancio, non vi è traccia amministrativa 
dell’investimento necessario per ripristinare il servizio oltre che ulteriore ed 
esplicativa comunicazione.  
 

 

I sottoscritti consiglieri comunali interrogano il Sindaco per sapere  
 

• Se codesta Amministrazione ha davvero intenzione di rifinanziare il servizio, se 
sì quanto e quando intenderà provvedere alla necessaria copertura di Bilancio. 

• Se vi sono stati incontri e confronti con le Dirigenze scolastiche cittadine per 
comunicare e ricevere informazioni necessarie utili a capire le reali esigenze 
delle istituzioni scolastiche che fruirebbero del contributo. 

 
 
 

I Consiglieri comunali 
alla Città di Biella 

 
Giuseppe Faraci 

Gruppo del Partito Democratico 
 

roberto pietrobon 
Gruppo de “La Sinistra” 

 
 
Biella, 5 luglio 2011 
 

- Si richiede risposta orale - 


